



*Secrétariat Général*

## 3<sup>ème</sup> Forum International sur les Peuples Autochtones d'Afrique Centrale

### FIPAC 3

**Impfondo, 4-7 mars 2014**

Du 04 au 07 mars 2014 à Impfondo (Nord Congo), le Secrétariat général de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC) organise en collaboration avec la Commission des Forêts d'Afrique Centrale (COMIFAC) et le Gouvernement de la République du Congo à travers le Ministère de l'Economie Forestière et du Développement Durable la 3<sup>ème</sup> édition du Forum International sur les Peuples Autochtones d'Afrique Centrale (FIPAC 3).

Le thème central retenu est : « Peuples Autochtones, Savoir-Faire Traditionnels et Economie verte ».

Placé sous le patronage de Son Excellence Denis SASSOU NGUESSO, Président de la République du Congo, le FIPAC 3 sera marqué par le transfert de la gestion et l'organisation du FIPAC du Gouvernement de la République du Congo au Secrétariat général de la CEEAC.

L'évènement d'importance sous-régionale s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Système de l'Economie des Savoir-Faire Traditionnels en Afrique Centrale. Il représente le pilier Communication-Marketing et Promotion de ce système et un espace d'échange pour promouvoir les savoir-faire traditionnels aussi bien des populations autochtones que locales au service de la valorisation des ressources naturelles, la création des entreprises et l'amélioration des conditions de vie des populations tant dans les zones rurales que dans les villes en Afrique Centrale.

A côté du Système de l'Economie Verte en Afrique Centrale et le Système de l'Economie de l'Artisanat et des Petites Entreprises en Afrique centrale initiés par le Secrétariat général de la CEEAC déjà adoptés par les instances sous-régionales, le Système de l'Economie des Savoir-Faire Traditionnels en Afrique Centrale, avec son outil de promotion qui est le FIPAC, est une voie supplémentaire de diversification des économie des Etats membres de la sous-région pour parvenir à une croissance inclusive, à une création d'emplois et à la réduction de la pauvreté.

Contact :

Comité d'organisation :

M. Honoré TABUNA : [tabunahonore@yahoo.fr](mailto:tabunahonore@yahoo.fr)

M. Rémy MUKONGO : [remymukongo@rocketmail.com](mailto:remymukongo@rocketmail.com)

# 3rd EDITION OF THE INTERNATIONAL FORUM ON INDIGENOUS PEOPLES OF CENTRAL AFRICA

## FIPAC 3

*Impfondo, 04-07 March 2014*

From the 4<sup>th</sup> to the 7<sup>th</sup> of March 2014 in Impfondo (North of Congo), the General Secretariat of ECCAS will organize in Collaboration with the Central Africa Commission on Forests (COMIFAC) and the Republic of Congo, through its Ministry of Forest Economy and Sustainable Development, the third edition of the International Forum on Indigenous Peoples of Central Africa (FIPAC 3)

The central theme of the forum is: « Indigenous peoples, Traditional Know-how and Green Economy ».

Under the patronage of His Excellency Denis SASSOU NGUESSO, President of the Republic of Congo, FIPAC 3 will be marked by the transfer of the management and organization of FIPAC from the Government of the Republic of Congo to the General Secretariat of ECCAS.

This event, of sub-regional importance, is part of the implementation of the System for the Economy of Traditional know-how in Central Africa. It represents the pillar Communication-Marketing and Promotion of this system and an exchange space to promote traditional know-how of local as well as indigenous populations at the service of valorisation of natural resources, business creation and improvement of living conditions of populations in both rural areas and cities in Central Africa.

Besides the System for Green Economy in Central Africa and the System for the Economy of Craft industry and Small Enterprises in Central Africa initiated by the General Secretariat of ECCAS already adopted by sub-regional bodies, the system for the Economy of Traditional know-how in Central Africa, with its promotional tool that is FIPAC is an additional means of diversification of the economy of members states of the sub-region in order to achieve inclusive growth, creation of employment and poverty reduction.

Contact :

Comité d'organisation :

M. Honoré TABUNA : [tabunahonore@yahoo.fr](mailto:tabunahonore@yahoo.fr)

M. Rémy MUKONGO : [remymukongo@rocketmail.com](mailto:remymukongo@rocketmail.com)